



Marruecos al completo

Viaja en el tiempo a través de los sentidos



DESDE 1806€ - 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – MARRAKECH

Llegada al aeropuerto de Marrakech, bienvenida y traslado al hotel.

Alojamiento: HOTEL AKABAR

DÍA 2 MARRAKECH

Tras el desayuno, recogida a las 9.30 por nuestro guía de habla hispana, para realizar la visita monumental de la ciudad. Empezaran por el Minarete de la Koutoubia, hermana de la Giralda de Sevilla, de esplendida armonía es en la actualidad el faro y centro espiritual de Marrakech, las tumbas Saadianas y posteriormente visitaran el Palacio Bahía, ejemplo de la vida aristocrática del medioevo musulmán y donde destaca su sala de embajadores, con su techo de madera de cedro. Continuación de la visita por los zocos de Marrakech. Recorrerán el zoco por sus decenas de laberínticas calles. Aquí se encuentran los artesanos agrupados por gremios: tintoreros, cesteros y ferreteros y podrá disfrutar del arte de regatear por alguno de los miles de productos que se ofrecen en la medina, desde alfombras, lámparas, babuchas, cerámica y mucho más. La visita finaliza en la famosa plaza Djemaa el Fna, que es la plaza central de Marrakech y el lugar más importante de la medina. En ella se desarrolla la vida pública de la media tanto de día como de noche. Lo mejor es su transformación del día a la noche. Recomendamos tomar una te a la menta mientras se disfruta de la espectacular puesta de sol desde alguna de las terrazas que rodea la plaza. Finalizada la visita sobre las

13.30hrs. Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL AKABAR

DÍA 3 MARRAKECH – AIT BEN

HADDOU – OUARZAZATE – DADES

Desayuno e inicio de la ruta. Salida a las 8.00 hrs desde Marrakech vía el puerto de Tichka, donde atravesaremos las montañas del Atlas, realizando paradas para disfrutar de las magnificas vistas que nos depara la ruta. Seguiremos de camino a Ourzazate para visitar la famosa Kasbash de Ait Ben Haddou, declarada patrimonio de la Humanidad. Allí un guía local les hará una pequeña visita por sus calles y subir a la cima para contemplar las hermosas vistas del valle. Pondremos rumbo a Ourzazate, donde podrán visitar, si les interesa, los estudios de cine donde se han rodado las numerosas películas famosas de Hollywood. Pondremos rumbo al palmeral de Skoura, situado en el corazón del valle de las palmeras y kashbash. Desde Aquí proseguiremos por el Valle de las rosas (famoso por el cultivo de estas) hacia las impresionantes gargantas de dades, seguiremos por la carretera jalonada de kasbash (castillos de adobe) y ksour (ciudades fortificadas), cuyo paisaje es de color ocre, rojo y malva. Cena.

Alojamiento: LE VIEUX CHATEAU DU DADES

DÍA 4 VALLE DEL DADES –

GARGANTAS DEL TODRA – ERFOUD –

MERZOUGA

Después del desayuno, a nuestro alrededor nos

encontraremos con mesetas pedregosas donde pastan los dromedarios. Después de un trayecto lleno de ksour, oasis y palmeras, llegaremos a Tineghir (donde se encuentran las espectaculares gargantas del Todra), encaramados a 1.350 m de altitud y rodeados por un palmeral. Tiempo libre para pasar por las gargantas. Continuamos hacia Erfoud, ciudad de los fósiles, donde podremos ver las canteras de donde se extraen y conocer cómo se trabajan luego para darles la más variadas formas y usos. Aquí pararemos a comer en Erfoud. Seguidamente pasaremos por Rissani y, finalmente a Merzouga, frente a las altas dunas del erg Chebbi. Antes de la puesta de sol, iniciaremos una pequeña marcha por el desierto, montados en dromedarios hacia las dunas del Erg Chebbi. ¡Una auténtica aventura! Para disfrutar de la maravillosa puesta de sol. De regreso a las jaimas, nos espera un excelente y reparador te, una exquisita cena bereber. Vais a disfrutar de una noche única e inolvidable, gracias a la gran cantidad de estrellas que prueban las noches del desierto. Cena y noche en jaimas en las dunas.

Alojamiento: Campamento de Haima Standard con baño compartido

DÍA 5 MERZOUGA – RISSANI – MIDELT – IFRANE – FEZ

Comenzaremos disfrutando del amanecer del desierto, un acontecimiento inolvidable. Tras la salida del sol, Desayuno y continuación del viaje. Pasa por Erfoud y seguiremos por el valle del Ziz con su gran palmeral en forma de serpiente. Una vez pasado el puerto de Tizi-n-Talghomt, llegada a Midelt. Seguiremos desde Midelt nuestra ruta hacia el bosque de cedros Azrou, donde podréis ver los monos en libertad. Luego pasamos por Ifrane (llamada la Suiza marroquí) y llegada a Fez, capital cultural de Marruecos.

Alojamiento: HOTEL BATHA

DÍA 6 FEZ

Tras el desayuno, a las 9.30 podrá disfrutar de una visita guiada por la ciudad de medio día. Al penetrar en las calles de su medina (ciudad antigua), podrán sentir que el tiempo retrocede: la estructura gremial sigue estando presente en el trabajo, la estrechez de sus calles no permite otro medio de transporte que los asnos y un constante hormigueo de gente se mueve por las laberínticas callejuelas en medio de las cuales os sorprenderán barrios como el de los andaluces y magníficas mezquitas y escuelas coránicas. Fez ha estado siempre asociada al estudio y a la religiosidad, y sigue siendo la capital espiritual de marruecos. Interesantes son también las calles de Fez-Jdid, donde se encuentran el palacio real, la mellah (judería) y la mezquita más antigua de Fez. La visita finaliza a las 13.30. Tarde libre.

Alojamiento: HOTEL BATHA

DÍA 7 FEZ – CHAOUEN

Desayuno y traslado a Chefchaouen. Es una pequeña ciudad encantadora con unos 40.000 habitantes que se encuentra a unos 100 km de Ceuta en las faldas de los montes Tisouka (2050m) y Megou (1616 m) de la Cordillera del Rif, que se elevan por encima del pueblo como dos cuernos, dando así nombre a la ciudad (Chefchaouen en bereber significa mira los cuernos). La gran variedad de colores de los diferentes productos de las tiendas y de los bazares contrastan con el deslumbrante blanco azulada de las casas. A su llegada, podrán recorrer la medina, donde les recomendamos no perderse la plaza Uta-el-Hamman (el corazón de la ciudad y el lugar ideal para comer), la Gran Mezquita (con una curiosa torre octogonal) y la

Kasbah, que contiene un jardín, un museo y una galería de arte⁹. Saliendo de la medina, el punto más famoso es la cascada Ras El-Maa, donde el sonido del agua y las verdes colinas proporcionan una gran dosis de aire fresco. Si siguen caminando, verán una preciosa panorámica de la ciudad.

Alojamiento: RAS EL MAA

DÍA 8 CHAOUEN – TANGER – MADRID

Desayuno en el Riad. A la hora indicada, traslado a Tánger. Empezaran visitando la ciudad con nuestro guía que les mostrara los lugares más emblemáticos de la ciudad y les enseñará a través de ellos la historia de esta emblemática ciudad desde sus orígenes pasando por su época

en la que era conocida como la ciudad de espías durante la guerra civil y la guerra mundial hasta explicar su independencia final de Francia y adhesión al reino de Marruecos. Por todo esto y por mucho más, es una de las ciudades más visitadas de Marruecos. Justo a 14 km al sur de Tánger hay una sorpresa. La Gruta de Hércules proporciona una vista muy bonita del océano Atlántico a través de una abertura, cuya forma recuerda el mapa de África invertido. Hubo presencia humana en esta gruta hace aprox 7000 años A.C según la leyenda, Hércules permaneció aquí después de haber separado Europa de Arica. Traslado al aeropuerto por cuenta del cliente. Salida del vuelo con destino Madrid. Llegada y...Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos Internacionales de línea regular
- Vehículo a/c y chofer de habla hispana
- 2 noches en Marrakech con desayuno incluido
- 1 noche en Ouarzazate en media pensión
- 1 noche en jaima en el desierto en régimen de media pensión
- 2 noches en Fez con desayuno incluido
- 1 noche en Chefchaoen con desayuno incluido
- Guías oficiales de habla hispana en Tánger, Marrakech, Chaouen, Fez
- Guía local de montaña en la Kasbah Ait Ben Haddou
- Paseo en dromedario para ver la puesta de sol
- Tasas locales
- Asistencia en destino
- Seguro de viaje

NO INCLUYE

- Comidas del mediodía.
- Entradas a monumentos
- Gastos personales y propinas.
- Todo lo que no está en nuestros servicios incluido

Precio

Salidas de Mayo a 15 Diciembre 24, mínimo 2 personas

Precios por persona en habitación doble: 1.806 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (45 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precios basados en hoteles categoría 2-3 * Consultar precios en otro tipo de categoría de hoteles